

Comienza la movilización por el Nunca Más en Argentina



B. Aires, 24 mar (RHC) Cientos de miles de argentinos comenzaron a movilizarse en Buenos Aires para una marcha hacia Plaza de Mayo con el objetivo común de reafirmar el sentimiento de "Nunca Más" a la última dictadura cívico-militar.

En un día especial, recuerdan el aniversario 40 del zarpazo militar que sumió a Argentina en 1976 en siete años de terrorismo de Estado en el cual desaparecieron 30 mil personas, afirman los organismos de derechos humanos.

El 24 de marzo de 1976, la Junta de Comandantes, liderada por el general Jorge Rafael Videla, depuso a Estela Martínez de Perón, instalando la dictadura más brutal del siglo 20 en Argentina. Además de Buenos Aires, se realizarán diferentes actos en todo el país.

Madres, Abuelas y Familiares se concentrarán en la céntrica intersección de 9 de Julio y Avenida de Mayo.



Radio Habana Cuba